

# 住んで良かったと実感する 魅力あるまちづくり

紀宝町長 西田 健

**新** 年あけましておめでとう  
ございます。

皆様におかれましては、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。また、平素は町行政に対して深いご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

本年4月30日には、天皇陛下がご退位され、皇太子さまが翌5月1日に新天皇に即位されます。「平成」の時代が終わる歴史的に意義深い年となりますが、新しい元号のもと平和で安寧な日々となることを心から願っております。

さて、昨年1月の町長選挙におきましては、町民の皆様から心温まるご支援とご厚情を賜り、4期目となる紀宝町長としての重責を担うことと

なりました。年頭にあたり新たな決意のもと紀宝町の将来像の「海・山・川の恵みに抱かれ、ともに輝き創造するまち」の実現に向け、誠心誠意全力を尽くしてまいれる所存でございます。

**一** 般国道42号新宮紀宝道路

につきましては、昨年より熊野川に架かる新宮紀宝道路熊野川河口大橋3基の橋脚工事、また、紀宝町域では新宮紀宝道路紀宝ランプ橋下部工事が着手されました。引き続き、新宮紀宝道路が一日も早く完成し、事業効果を早期に発現できることを目指すとともに、紀伊半島一周高速道路の実現に向け、さらに努力を重ねてまいります。

また、熊野川・相野谷川の治水事業を引き続き進めるとともに、神内川・井田川等の河川整備に取り組みまいります。  
桐原地区営農飲雑用水施設（水道）整備は、現在、工事発注に向け詳細設計を実施しており、平成31年度から本工事に着手していく計画であります。事業を円滑に進めていくため、関係機関と連携を図りながら早期完成に向け取り組んでまいります。

**地** 方創生につきましては、

人口減少問題に対応するため、平成27年度から子育てや移住、まちづくりや商工観光など、様々な取り組みを

進めてまいりました。昨年はこれらの取り組みの一環として、飛雪の滝 キャンプ場をコテージや直売集客施設の建設によりリニューアルオープンし、大変多くのお客様に訪れていただくことができました。

また、青森県藤崎町との地域間連携では、お互いの特産品を活用した新商品の開発や、両町の町祭において物産販売を行うなど、連携プロジェクトを進めております。本年は地方創生の取り組みが5年目を迎え、区切りの年となりますので、来期に向けて、活力あるまちづくりや、人口減少に歯止めをかける施策をさらに進めてまいりたいと考えて

おります。  
石川県中能登町とは、姉妹町提携後、親善を深めながら官民合わせた様々な交流が進められており、今後も両町のさらなる発展と相互協力の絆が深まっていくことを期待しております。

**防** 災対策関係につきまし

ては、災害時の情報伝達手段として防災行政無線をアナログ方式からデジタル方式に更新するとともに、タイムライン（事前防災行動計画）の運用に必要な情報収集のための防災カメラや雨量計・水位計等の防災情報システムの運用を開始してまいります。



紀宝ランプ橋下部工事



飛雪の滝キャンプ場 直売・集客交流拠点施設



青森県藤崎町の「ふじさき秋まつり」



中能登町とのスポーツ交流事業



防災行政無線操作卓

